
REQUERIMENTO 
 
 

Requeremos ao Excelentíssimo Sr.
Prefe i to Paulo Serra informações
referentes à falta de neuropediatria e
fonoaudiólogo na UBS Jardim Santo
André conforme inciso XVII do Art. da Lei
Orgânica do Município, e quais lugares
são realizados tratamentos para crianças
com Transtorno do Espectro Autista.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Paulo Serra informações referentes à falta
de neuropediatria e fonoaudiólogo na UBS Jardim Santo André conforme inciso XVII do Art.
da Lei Orgânica do Município, e quais lugares são realizados tratamentos para crianças com
Transtorno do Espectro Autista.
 
JUSTIFICAMOS que recebemos diversas denúncias de munícipes sobre a falta de
neuropediatra e fonoaudiólogo na UBS Jardim Santo André e em toda rede pública. Sendo
assim as crianças não conseguem o laudo para o tratamento.
 
 A Prefeitura de Santo André tem ciência dos relatos dos munícipes sobre a falta de
especialistas na unidade? 
 
Quais locais conseguem essas especialidades?
 
Onde são os locais para tratamento (ABA) na rede pública?
 
 
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 9 de novembro de 2022.

 
 
 

Ver. Dra. Ana Veterinária 
VEREADORA 
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